

# **NOS DEJAN SIN FUTURO**



## **#RazonesParaUnaHuelgaGeneral**

Ahora más que nunca, en nuestro sector de Seguros, Mutuas y Prevención, a pesar del miedo, de la incertidumbre, del cansancio, de la falsa creencia de que la solución no está nuestra mano







### Más recortes en...

- Plantilla y consecuentemente en atención a la clientela.
- Salarios (directos e indirectos por la subida de impuestos, copagos sanitarios, incremento del coste de la educación, etc.)
- Condiciones laborales: incremento de la jornada e inaplicación de convenios sectoriales y de empresa.



### Menos protección social

- Reforma laboral que nos deja 'desguarnecidos' en medio de la tormenta de la crisis y de los procesos de negociación colectiva abiertos en la actualidad en Seguros, Mutuas y Prevención.
- Recortes en las prestaciones por desempleo y copago sanitario
- Amenaza sobre el futuro de nuestro sistema de pensiones



- Patronales que aprovechan la reforma laboral para arrebatar derechos laborales conseguidos en décadas de negociación.
- Los sucesivos gobiernos que miraron para otro lado mientras se especulaba en el mercado inmobiliario y no acometieron una reforma de la economía productiva capaz de responder al cambio de ciclo económico.



### Nos dejan sin futuro

- Trabajamos en unos sectores en los que las sucesivas medidas del gobierno genera inseguridad jurídico-laboral
- El gobierno ha endurecido el recurso de las prejubilaciones encareciendo su coste y limitando con ello, las salidas no traumá ticas de la plantilla.



#### **HAY SOLUCIONES**

- Reformar la politica fiscal para aumentar los ingresos del Estado de modo que paguen mas los que más tienen como han hecho otros paises de Europa.
- Invertir en I+D para retener a nuestros jóvenes y desarrollar una economía sostenible.
- Reactivar el crédito para empresas y frenar la política de desahucios a las familias.
- Mantener el Estado de Bienestar y retirar la Reforma Laboral.
- Apostar por políticas que permitan crear empleo para frenar el deterioro de la economía
- Convocar un referendum para que los ciudadanos puedan decidir si refrendan o no unas políticas con las que el PP no concurrió a las elecciones.
- Unirse en el movimiento de rebelión de los ciudadanos de otros países de la UE donde la austeridad está llevando al desastre, como en España,







